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Minuta da 

QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2014 DO COLEGIADO DO IN STITUTO DE COMPUTAÇÃO 
 

Aos vinte e um dias do mês de maio de dois mil e catorze, às catorze horas e dez minutos, sob 1 
a presidência do professor José Henrique Carneiro de Araujo , Diretor do Instituto de 2 
Computação, reuniram-se na sala 350 B - Bloco E os professores Célio Vinicius Neves de 3 
Albuquerque , Dante Corbucci Filho , Eugene Francis Vinod Rebello, José Raphael Bokehi, 4 
Leonardo Cruz da Costa, Leonardo Gresta Paulino Mur ta, Maria Cristina Silva Boeres, 5 
Otton Teixeira da Silveira Filho, membros titulares, Débora Christina Muchaluat Saade , 6 
Vanessa Braganholo Murta , membros suplentes, Camille Braga Nader da Silva , 7 
representante discente, e Rafael Pereira de Abreu Rosa,  representante dos servidores 8 
Técnico-Administrativos, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da 9 
minuta da Ata da Reunião Ordinária de 16/04/2014; 3) Apreciação do ad referendum referente 10 
ao Projeto ADDcont da Professora Ana Cristina Bicharra; 4) Apreciação do ad referendum 11 
referente ao Projeto ADDsmp da Professora Ana Cristina Bicharra; 5) Designação dos 12 
servidores que irão compor a Comissão Local de Avaliação; 6) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXX 13 
1) Informes . Iniciando a reunião, o professor José Henrique falou a respeito do recebimento do 14 
Prédio de Salas de Aula do IC. Disse que se daria em duas etapas: a provisória e a definitiva. 15 
Explicou que a entrega provisória do prédio requer a quitação de todas as plantas e acredita 16 
que até a data desta reunião ainda exista pendência no pagamento de uma das plantas. 17 
Acrescentou que espera receber em breve todas as chaves do prédio e que, a princípio, a 18 
ATPENG ficaria com cópias dessas chaves para que viabilizasse a finalização de alguns 19 
serviços pendentes.  Explicou que para recebê-las, assinaria um termo de responsabilidade por 20 
eventuais problemas que ocorram no prédio. Por fim, o professor José Henrique esclareceu que 21 
o termo aditivo foi estendido até o mês de julho de 2014 e que tem pressionado diariamente 22 
para que a obra do Prédio de Laboratórios seja agilizada. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 23 
2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária  de 16/04/2014. O professor José 24 
Henrique iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor alteração ou 25 
acréscimo à minuta da ata da última reunião. O professor Célio esclareceu que a Constituição 26 
de Comissão Eleitoral do curso a distância (item n. 4 da última ata) não compete ao Colegiado 27 
da Unidade, mas ao Colegiado do próprio curso. Sendo assim, foi acordado entre os membros 28 
presentes que a ata do mês de maio traria um texto retificando a informação contida na ata de 29 
abril. Desta forma, o item 4 da ata de 16/04/2014 foi anulado. Em seguida, foi colocada a minuta 30 
em votação, sendo aprovada com 1 abstenção.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 31 
3) Apreciação do ad referendum referente ao Projeto  ADDcont da Professora Ana Cristina 32 
Bicharra.  Iniciando este item de pauta, o professor José Henrique lembrou que o referido 33 
projeto já foi apreciado pela plenária departamental. Em seguida, foi colocado em votação o ad 34 
referendum do Diretor do IC que aprovou a execução do projeto. O mesmo foi aprovado por 35 
unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 36 
4) Apreciação do ad referendum referente ao Projeto  ADDsmp da Professora Ana Cristina 37 
Bicharra.  O professor José Henrique lembrou que o referido projeto já foi apreciado pela 38 
plenária departamental e colocou em votação o ad referendum que aprovou a execução do 39 
projeto, sendo aprovado por unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 40 
5) Designação dos servidores que irão compor a Comi ssão Local de Avaliação.  O 41 
professor José Henrique sugeriu que a referida comissão fosse composta pelos docentes 42 
Teresa Cristina de Aguiar e Mauricio Kischinhevsky, pelos técnico-administrativos Elaine 43 
Pereira da Silva e Rafael Santos Tavares e pelos discentes Augusto Consulmagnos Romeiro e 44 
Camille Braga Nader da Silva. Em seguida consultou ao Colegiado sobre os nomes propostos 45 
para a composição da CLA e todos se mostraram de acordo. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 46 
6) Assuntos Gerais.  Nesse ponto de pauta o Professor Leonardo Cruz pediu a palavra e 47 
comentou sobre a avaliação do curso de Sistemas de Informação. Informou que o curso foi 48 
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reconhecido pelo MEC e ressaltou alguns problemas estruturais identificados durante a 49 
avaliação realizada pela Comissão do MEC. Entregou um documento à Direção do Instituto, o 50 
qual dispunha sobre o funcionamento dos Laboratórios do IC e fez um breve relato sobre a 51 
motivação das solicitações contidas no documento. Por fim, o professor José Henrique 52 
perguntou se alguém gostaria de abordar algum outro assunto e, por não ter mais nada a tratar, 53 
a reunião foi encerrada às quinze horas e quarenta minutos. 54 


